

Pressemitteilung:

Coaching Live erleben:

Schnuppertag zur Ausbildung zum Pflege- und Sozialcoach

Münster (Westf.), 10. Juni 2011.

Am Donnerstag, den 30. Juni können Interessierte in Münster die deutschlandweit einmalige Weiterbildung zum Pflege- und Sozialcoach kennenlernen. „Wir versuchen einen möglichst guten Eindruck der einjährigen Ausbildung zu vermitteln. An diesem Tag haben Mitarbeiter und Führungskräfte aus sozialen Bereichen die Chance, sowohl das Konzept als auch die Inhalte genau unter die Lupe zu nehmen.“ so Ümit N. Civan, Mitarbeiter im Coachingbüro Sinn meets Management.

Die Ausbildung vermittelt neben Kommunikations- und Selbstmanagementtechniken sowie dem gezielten Umgang mit Konflikten ein breites Spektrum an Werkzeugen, um mit dem steigenden Leistungsdruck im sozialen Bereich umzugehen. „Mir ist es wichtig, dass die Teilnehmer eine sehr konkrete Vorstellung von dem haben, was Coaching ist und für was sie sich entscheiden. Aus diesem Grund haben die Interessenten am Schnuppertag die Chance ein eigenes Fallballspiel aus der Praxis einzubringen. Der Teilnehmer nimmt dann die Position des Coachingnehmers ein und kann so hautnah die Wirkungsweise und die Methoden kennenlernen.“ sagt Markus Classen, der Ausbildungsleiter. Er selbst hat über 15 Jahre in der praktischen Pflege sowie in der Verwaltung von Gesundheitseinrichtungen gearbeitet und die Ausbildung initiiert. Die Ausbildung erfolgt gemäß den Qualitätsrichtlinien des Deutschen Bundesverbands Coaching e. V, in dem Ausbildungsleiter Markus Classen Mitglied ist. Sie findet seit 2007 statt und startet im Oktober dieses Jahres zum fünften Mal.

Ansprechpartner:

Coachingbüro Sinn meets Management
Ümit N. Civan
Pressereferent
Fon: 0251 / 143 2007
Fax: 0251 / 143 2008
Mail: presse@csmm.de

Informationen:

<http://coaching-ausbildung-pflege.de>



COACHINGBÜRO
SINN MEETS MANAGEMENT